

PLAZO SE EXTIENDE HASTA EL 22 DEL PRESENTE

Comenzó período complementario del Sistema de Admisión Escolar

Espera. Resultados del proceso se conocerán en diciembre.

CURICÓ. Para relevar esa instancia, el Ministerio de Educación hizo un llamado a las familias que requieren postular a realizarlo de manera informada, pues vacantes existen en todos los niveles educativos desde pre kínder a 4º año medio. En la página www.sistemadeadmisiónescolar.cl se debe postular en este período complementario, más allá de las noticias de presupuesto en la Cámara de Diputados, el sistema de admisión es el vigente y es el que rige para este 2024, admisión 2025.

El director provincial de Educación de Curicó, Rodrigo Castro, indicó que es importante conocer toda la oferta educativa en cada modalidad y nivel. "Por eso, hemos venido al Instituto Inglés de Curicó porque es un establecimiento que oferta una nueva especialidad técnica profesional al sistema educativo que es Refrigeración y Climatización, una de las especialidades más demandadas por las empresas de la provincia", indicó.

El funcionario de Gobierno puntualizó que es un área técnica de alta empleabilidad y que les alegra que ahora esté presente en ese recinto educacional. "Creemos que es una excelente alternativa para estudiantes de octavo básico que desean continuar su trayectoria educativa en la educación técnico profesional", resaltó.

ALTERNATIVA INNOVADORA

En ese sentido, la directora del Instituto Inglés, Ana María Muñoz, calificó como una interesante carrera Refrigeración y Climatización. "Es una innovación en la región y también en el país. Consiste en que gran parte del desarrollo curricular lo cumplen en la empresa, por lo tanto, los niños están totalmente preparados para desempeñarse en diferentes rubros", dijo.

En tanto, la directora comunal (s) de Educación en Curicó, Margarita Pizarro, invitó a todos los estudiantes que quieren postular en este período a la innovadora especialidad que se imparte en el Instituto Inglés. "Dada la necesidad de la comuna de entregar un espacio para que se proyecten profesionalmente en el área técnica", apuntó. Los resultados del período complementario de postulación se conocerán el 4 de diciembre, mientras que el proceso de matrículas será entre el 5 y el 13 del mismo mes.



Rodrigo Castro llamó a informarse de la oferta académica existente.